

# OCP à la conquête des Amériques

● Le groupe phosphatier acquiert une participation directe dans le capital Fertilizantes Heringer, un des grands acteurs de l'industrie des fertilisants au Brésil. D'autres accords sont prévus avec PotashCorp, une entreprise canadienne qui produit des engrais.

OCP confirme ses ambitions dans les Amériques. Au Brésil, Fertilizantes Heringer S.A., groupe spécialisé dans les fertilisants, et OCP viennent de conclure des accords portant sur l'acquisition par l'OCP d'une participation directe dans le capital de Heringer comprise entre 9,5% à 10,5%, ainsi qu'un accord d'approvisionnement à long terme en produits phosphatés. L'opération est évaluée à 145 millions de reals brésiliens, soit 540 MDH. Les deux groupes ont également signé un accord pour un approvisionnement à long terme en produits phosphatés, qui prendra effet dès

la finalisation de l'opération d'augmentation de capital. La transaction semble être une opération gagnante pour les deux entreprises. Fertilizantes Heringer S.A., présent sur le marché depuis plus de 46 ans, est l'un des pionniers du marché brésilien opérant dans la production, la commercialisation et la distribution des fertilisants. Ce n'est pas la première opération du groupe OCP à destination du marché brésilien puisque ce dernier avait racheté, en 2013, 50% de la participation de la société Bunge dans la joint-venture marocaine «Bunge Maroc Phosphore». Cette joint-venture est spécialisée dans la production des

engrais et des produits élémentaires à base de phosphate à destination de l'Amérique latine. Beaucoup plus au nord des Amériques, une autre opération d'envergure est lancée, cette fois, au Canada. En effet, PotashCorp et OCP annoncent des accords majeurs dans le domaine des phosphates et de l'ammoniac. OCP et PotashCorp, une entreprise canadienne qui produit des engrais (potasse, phosphate et nitrate) pour l'agriculture intensive, annoncent la conclusion d'un accord définitif à travers lequel, PotashCorp achèterait d'OCP sa gamme complète de produits finis phosphatés pour lui permettre de ré-

pondre aux besoins de ses clients aux États-Unis et au Canada. Les deux parties ont également signé un protocole d'accord par le biais duquel PotashCorp approvisionnerait OCP en ammoniac, pour lui permettre de répondre à ses besoins croissants, notamment pour ses nouvelles capacités d'engrais prévues au niveau de la plateforme Jcrf Phosphate Hub. Les deux groupes sont ainsi complémentaires car si OCP est un important producteur de phosphate et d'acide phosphorique et un des principaux acteurs d'engrais à l'échelle mondiale, pour sa part PotashCorp est le plus grand producteur de potasse en termes de capacité et un des plus grands producteurs d'azote et de phosphate au monde.

PAR **MOHAMED RAMDANI**  
m.ramdani@leseco.ma